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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様 こんばんは。 

本日は、前期の締めくくりクラブフォーム前期報告の日と

いう事で常任委員会の皆様、後ほどよろしくお願いいたし

ます。 

 1/7 白山石川ロータリークラブ新年例会の件ですが、御

夫人方が 9 名も参加いただけるという事で大変感謝申し上

げます。コロナウィルス等時節柄、参加しにくいにも関わ

らずご出席いただきます事、誠にありがとうございます。 

当日は、できる限りの工夫をし、ソーシャルディスタンス

を取り、楽しい新年会をと思っておりますのでよろしくお

願いいたします。 

今日の例会が終わりますと、すぐに年末、年明けと色々と

ありますが、本年は行動の自粛を心掛け皆様で良い新年を

迎えたいと思っております。 

新年に成りましてから、石川県の状況次第では、通常例会

の可能性もございます。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 
12/21 ガバナー事務所より 

ガバナー事務所 年末年始 

休業のお知らせが届く。  

2020年 12月 28日（月） 

午後～2021年 1月 3日（日） 

 

 

 

12/22 ガバナー事務所より 

2020-21年度下半期振込のお願い文が届く。 

12/22 国際ロータリー日本事務局より 

日本事務局 年末年始休業のお知らせが届く。    

休業期間: 2020年 12月 29日（火）～ 

2021年 1月 3日（日） 

12/24 地区米山記念奨学会委員会事務局より 

 地区米山事務局年末年始休業のお知らせが届く。   

休業期間: 2020年 12月 28日（月）～ 

2021年 1月 3日（日） 

 

◆プログラム クラブフォーラム 
前期の報告 

会長          野澤 誠治君 

会員増強委員長     小柳 善裕君 

奉仕プロジェクト委員長 永瀬 喜子君 

公共イメージ委員長   池元 ことみ君 

クラブ管理運営委員長  小路 昌弘君 

幹事          藤本 和久君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆出席報告(小路昌弘 君) 

● 出席率： 58.82％    

● 出席者： 

19名 /34名 

● 出席免除者：0名 

● メーキャップ：0名 
 

 

◆ニコニコボックスの発表(新陽一郎 委員長) 
野澤 誠治 会長 

クリスマスイブですね。 

今年は残念ながら浮かれた 

気持ちにはなれませんね‼  

理事の皆さん、半年間 

ありがとう。残りも宜しく‼ 

 

藤本 和久 幹事  

会長・常任委員長の皆様、前期の報告ありがとうございました。

やっと半分が過ぎました。あと半年よろしくお願いします。 

 

池元 ことみ 

皆さん、メリークリスマス‼ パーッと飲めないクリスマスで

す。今日も過去最高を…、なんとも気持ちの悪い日々です。で

も、前を向いて気を落とさず行きま～す。良いお年をお迎えく

ださい。 

 

西川 隆司 

野澤会長、半分終わりましたね。ごくろうさんでした。残り

6ケ月頑張って下さい。 

 

永瀬 喜子 

半年、野澤会長・藤本幹事大変お疲れ様でした。本当に困っ

た一年でしたが。来年に期待しましょう！  

Merry Christmas‼ 

 

織部 資子 

Merry Christmas！ 永瀬さんに触発され Xmasカードをよう

やく出すことが出来ました。世界中の皆さんに良い事がある

様、サンタさんコロナに気を付けて幸せを配って下さいね。 

今年最後の例会、皆様、静かに良い年をお迎え下さい。 

素敵なお裾分けを頂いたので、家で飲もうかな？ 

 

小路 昌弘 

クラブ管理運営委員会の各委員長ならびに委員の皆様、上期活

動にご尽力頂きありがとうございました。下期、引き続き宜し

くお願い致します。 

 

武藤 一彦 

コロナ禍のメリークリスマス！ 世界の状況はいろいろだと

思いますが、石川県の今日の感染報告者が１８人になりまし

た。変異したウイルスも見つかり、新たな感染も増えていま

す。今は経済より、予防優先に方向を向けることが大事と思

います。 

「人の動きが感染を収める」という事です。ワクチンの効果

がどのくらいあるかがそれに拍車をかけるでしょう。 

 

 

中島 育子 

来年のお正月は初詣にも行けないので、まったりと過ごします。 

 

新 陽一郎 

皆さん、メリークリスマス。  

卓話を頂きました花屋のクローバーの木村さんの所で、「11/22

“いい夫婦の日”にバラを。明日はブリザーブドフラワーをプ

レゼントしよう。」と皆様の前でお伝えしたので渡したいと思

います。 

 

本日合計 27,000円  今年度累計 457,230円 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*** 例会場でのソーシャルディスタンスに 

ついてのお願い *** 
① ロータリーソングは声を出して歌わない事 

② 食事の時などマスクを外した時はなるべく会話を

慎む事 

③ 例会場内の換気の為、出入り口の扉を閉めないで例

会を行う事 
 

安全な例会をおこなうために是非ご協力の程 

よろしくお願いいたします。 


